



東本郷

元気 ゆめ 笑顔 みんな輝く東本郷小学校

学校だより

令和7年12月3日発行

川口市立東本郷小学校

Tel: 284-8076

子供とのふれあいを大切に

校長 相樂 雅彦

いよいよ12月。師走を迎えました。7日は、二十四節気の「大雪」です。本格的な冬、雪の季節の到来です。この季節、冷たく澄んだ空気の中、夜空高くに凍ったように明るく光る月は、見ているだけで心が洗われるような気がします。

さて、人がよりよく生きるために、素直さや優しさ、そして新しいものにチャレンジしていくことが大切だと思います。学校生活の中では、子供同士がふれあい、学び合い、日々成長している様子がたくさんあります。嬉しいことばかりでなく、悔しいことがあったり、自分の意見が通らなかつたりすることも成長には大切な経験です。

現代は、何でも手に入る便利な世の中です。スマホを触りながら、ラインで会話しているそんな光景も多く目にします。しかしながら、家族それぞれが見たり使ったりするスマホがあり、個々に好きなことをやっているよりも、家族一緒に公園に行ったり歩いたりしながら景色を楽しんだり、家族で食卓を囲みながら会話を楽しんだりするなど子供とのふれあいが大切だと感じます。ラインだけでは、伝わらない言葉もあると思います。

さまざまな伝統的な行事が多い年末・年始です。「最近は親子の対話が減少した」という声も耳にします。ぜひ12月は、お子様に家族の一員として手伝いや体験活動をさせ、親子でたくさん話をしてみてはいかがでしょうか。よいお年をお迎えください。

2学期はいろいろな学習があり、その時々に保護者や地域の皆様から学校に協力していただきありがとうございました。家庭と学校とで連携して、子供たちを素直に優しく、そして、前向きに育てていきたいと考えております。今後とも保護者・地域の皆様の本校教育活動に対するご理解と温かいご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。